



DLRG Büren e. V. Postfach 1173 33131 Büren

**Deutsche Lebens-Rettungs-
Gesellschaft
Ortsgruppe Büren e. V.**
Postfach 1173, 33131 Büren

www.dlrg-bueren.de

Dirk Kleeschulte
Vorsitzender
Schillerstraße 1, 33142 Büren
Telefon 02951 7211
Fax 02951 93794-14
E-Mail vorsitzender@bueren.dlrg.de

Büren, 12. November 2017

- PRESSEINFORMATION – 24-Stunden-Schwimmen in Büren 11./12.11.2017

Alle wesentlichen Informationen hier als Stichpunkte:

- **Es ist kaum zu glauben: NEUER REKORDHALTER ÜBER ALLE JAHRE**
Er kam am Samstag 15:00 Uhr pünktlich zum Start. Schwamm einfach mal so los ohne irgendeine Aufmerksamkeit. Gegen Mitternacht viel den DLRG-Helfern dann die enorme Kontinuität des Schwimmers Christian Richter aus München auf. KM um KM zieht er unaufhaltsam seine Bahnen. Sollte er ein Kandidat sein, der den gültigen Gesamtstreckenrekord von 58.100 Metern aus dem Jahre 2009 überrunden kann? Und um 13:30 Uhr am Sonntag erreichte er die 60 KM und damit Gewissheit. Die DLRG Büren e. V. hat einen neuen Streckenmeister aller Zeiten. Damit hat in der Steuerberatung tätige Münchener nicht nur den Rekord in der 37-jährigen Geschichte des Bürener Schwimmarathons gebrochen, sondern auch die Schalmauer von 60 KM erreicht. Für ihn seine Bestleistung bei einem 24-Stunden-Schwimmen. Für alle Anwesenden eine kaum zu erfassende Leistung.
Dabei ist Christian Richter eigentlich „nur mal eben so“ in Büren vorbei gekommen. Von München aus ist er aus beruflichen Gründen nach Düsseldorf gereist. Büren liegt ganz gut auf der Strecke, so dass sich die Teilnahme für ihn anbot. „Ja, ich schwimme schon gerne mal bei 24-Stunden-Schwimmen mit, wenn sich die Gelegenheit habe. In Büren habe ich mich so gut aufgehoben gefühlt, dass ich einfach immer weiter geschwommen bin. Hier komme ich auch gerne wieder hin“ sagt er zu seiner Stippvisite in Büren.
- Insgesamt hat die DLRG Büren **65 Helfer** aktiviert um genug Zähler, Auswerter, Aufsicht und Helfer zu haben.
- Das 24-Stunden-Schwimmen in Büren zählt zu **den Ältesten seiner Art und wird seit 27 Jahren veranstaltet.**
- Über alle Jahre haben die Teilnehmer über **26.500.000 Meter erschwommen.** Das ist eine Strecke einmal nach Australien und zurück.
- Jederzeit, auch nachts, waren Schwimmer im Wasser. In diesem Jahr sogar eher ungewöhnlich viele, die die nächtliche Ruhe im Bad genutzt haben.
- Fast wie immer war auch **Ulrike Drähne** in diesem Jahr wieder am Start. Auch wenn sie mittlerweile aus beruflichen Gründen **in England lebt**, zieht sie ihre Lieblingsveranstaltung immer wieder nach Büren. Ulrike ist unter den Schwimmern wohl bekannt, denn sie hielt jahrelang den Gesamtstreckenrekord und gewinnt noch heute regelmäßig in ihrer Altersklasse den Pokal.
- **Vielen Dank** an die Stadt Büren und das Schwimmmeisterteam und die großartige Unterstützung.
- Das nächste 24-Stunden-Schwimmen ist in **Büren am 10./11.11.2017**
- Das im Jahre 2016 **renovierte Hallenbad kommt bei den Schwimmern sehr gut an.** Die Unterwasserbeleuchtung, die gestaltete Decke und nicht zuletzt die runderneuerte Technik machen das Bad freundlich und erlebenswert.
- Insgesamt ist in diesem Jahr 885.450 Meter geschwommen worden. Das ist bei 129 Teilnehmern ein Durchschnitt von 6.864 Metern pro Schwimmer.
- **Hier die Gewinner aus diesem Jahr:**

	Männlich	Strecke	Weiblich	Strecke
Bis 9 Jahre	Jonas Thorwesten	7.600	Anna-Lena Schlüter/Hanna Sander	5.000
10 - 13 Jahre	Meinolf Lemke	30.500	Sophie Antonik	16.000
14 - 17 Jahre	Finn Kleeschulte	5.000	Johanna Schulte	27.000
18 bis 39 Jahre	Christian Richter	60.000	Ulrike Drähne	32.000
Ab 40 Jahre	Frank Fischer	12.200	Nicole Kurnap	31.000